
« um…zu »

• Les propositions contenant « um … zu » sont des propositions 
infinitives de but

• Elles se forment de la manière suivante :

Phrase principale, um + compléments + zu + infinitif

• Exemple : Ich gehe oft ins Restaurant, um Hamburger zu essen. 

Je vais souvent au restaurant pour manger des burgers.

!

Si le verbe est à particule séparable, alors

« zu » viendra s'intercaler
entre les deux particules.

Exemple :
Ich will zu Hause bleiben, um fernzusehen.
(Je veux rester à la maison pour regarder la télévision.)
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Génitif
Le génitif est le cas qui montre la possession ou le complément du nom.

Le nom au génitif est presque toujours précédé d’un article, défini ou indéfini, ou d’un 
pronom possessif qui l’accompagne.

Article défini Article indéfini Sans article

Masculin des netten
Vaters

eines netten
Vaters

netten Vaters

Féminin der netten
Mutter

einer netten
Mutter

netter Mutter

Neutre des netten
Kindes

eines netten 
Kindes

netten Kindes

Pluriel der netten
Eltern

netter Eltern netter Eltern
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Exemple Das Haus des freundlichen Mannes.



Les déclinaisons
• Le nominatif est le cas du sujet,

• l'accusatif correspond au COD

• le datif au COI et enfin

• le génitif est le cas du possessif ou complément du nom

Nominatif Accusatif Datif Génitif

masculin  (m)
der Vater/
ein Vater

den Vater/
einen Vater

dem Vater/
einem Vater

des Vaters/
eines Vaters

féminin (f) die Mutter/
eine Mutter

die Mutter/
eine Mutter

der Mutter/
einer Mutter

der Mutter/
einer Mutter

neutre (n) das Kind/
ein Kind

das Kind/
ein Kind

dem Kind/
einem Kind

des Kindes/
eines Kindes

pluriel die Eltern/
Eltern

die Eltern/
Eltern

den Eltern/
Eltern

der Eltern/
Eltern
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